

ABSTRAK

WILYAM, 2018.*EvektivitasSistem Pengendalian Intern Terhadap Kas Pada PT.Bank OCBC NISP Syariah Makassar.* (dibimbing oleh H. Mahmud Nuhung, Abd. Salam HB).

Penulis membahas masalah mengenai apakah pengendalian internal kas telah memadai pada PT. Bank OCBC NISP Syariah Makaassar, apakah pengelolaan kas telah efektif pada PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar dan apakah pengendalian internal kas telah berperan dalam menunjang Evektivitas Sistem Pengendalian Intern Terhadap Kas Pada PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui memadai atau tidaknya pengendalian intern kas pada PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar, untuk mengetahui efektif atau tidaknya pengelolaan kas, dan untuk mengetahui apakah pengendalian intern terhadap kas berperan dalam menunjang Evektivitas Sistem Pengendalian Intern Terhadap Kas Pada PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Data primer diperoleh melalui penelitian lapangan yaitu dengan menggunakan observasi, wawancara dan kuesioner mengenai objek yang sedang diteliti. Sedangkan data sekunder diperoleh dari literatur-literatur yang berhubungan dengan masalah yang diteliti.

Hipotesis penelitian ini adalah sistem pengendalian intern kas yang diterapkan oleh PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar secara memadai berperan menunjang evektivitas pengelolaan kas.

Berdasarkan hasil penelitian, pengendalian intern kas yang diterapkan oleh PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar telah memadai, hal ini didukung oleh unsur-unsur, lingkungan pengendalian, penaksiran resiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, dan pemantau. Adapun pengelolaan kas yang diterapkan PT. Bank OCBC NISP Syariah Makassar telah efektif hal ini tercermin dari adanya prosedur dalam penerimaan kas, penerimaan kas kecil, pengeluaran kas, dan pengeluaran kas kecil.

Akhirnya dapat diambil suatu simpulan bahwa pengendalian intern kas telah berperan dalam menunjang Evektivitas Pengendalian Kas.

Kata Kunci: Sistem Pengendalian Intern, kas, Bank Syariah